



## **Bezirksvertretungssitzung 16. September 2020**

### **ANTRAG**

**der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:**

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, den Auto-Schleichweg „Ultzmanngasse-Grohmannstraße“ in Essling zu beruhigen und geeignete Maßnahmen (Einbahnregelungen, eingeschränkte Fahrverbote, Motorradfahrverbot, Radaranlagen etc.) zu treffen, um die Verkehrsbelastung (Abgase und Lärm) für die dortige Wohnbevölkerung zu reduzieren bzw. zu vermeiden. Diese Belastungen treten vor allem zu morgendlichen und abendlichen Verkehrspitzenzeiten auf.

#### **Begründung:**

Zahlreiche, wiederholte Wünsche und Anregungen der AnrainerInnen des dortigen Wohngebiets.

Dipl. Ing. Wolfgang Orgler  
Bezirksrat

Mag.<sup>a</sup>. Heidemarie Sequenz  
Klubobfrau Grüne Donaustadt